

**ABOGADO MARCO LA JARA FUE DESIGNADO COMO NUEVO GERENTE DE  
DESARROLLO ECONÓMICO LOCAL EN LA MPS**

El abogado, Marco La Jara Morales fue designado como nuevo gerente de Desarrollo Económico Local de la Municipalidad Provincial del Santa, en reemplazo de su antecesor Rafael Vásquez Felipe.

El funcionario edil agradeció al alcalde provincial, Roberto Briceño Franco, por haberle dado la confianza para asumir este cargo gerencial, el cual lo hace con mucha responsabilidad.

La Jara Morales, dijo ser chimbotanos de nacimiento y conocer la realidad, además de contar con la experiencia suficiente para asumir este cargo en la MPS. "No pienso pasar desapercibido, tengo que involucrar a cada uno de los trabajadores en la gerencia. Además hay que darle a la población alternativas económicas, no están en mis planes defraudar ni al alcalde, ni a la municipalidad y menos a Chimbote.

El letrado espera que el personal que lo acompañe en la Gerencia de Desarrollo Económico Local cumpla con el trabajo encomendado.



